

3学年

学年だより



令和5年10月23日 大和市立つきみ野中学校 第15号

感動をありがとう

生徒のみなさん、9月27日(水)と10月10日(火)の運動会、お疲れ様でした。今号では1回目の『3年生だけの運動会』を振り返ってみたいと思います。

3年生運動会は、会長の鈴木花歩さんの「1・2年生がいない分3倍盛り上がろう! 一笑懸命というスローガンのように、笑顔あふれる運動会にしよう!」という言葉でスタートしました。始まってみれば「3倍」ではとてもきかないくらい、本当に盛り上がっていました。クラス対抗綱引きでは、各クラス担任の先生も加わり、優勝を目指して競い合いました。気持ちを合わせて思いっきり綱を引いたみなさんの表情はとても輝いていました。演技種目では、各クラスのパフォーマンスを写真屋さんが撮影していたので、いつもより長い時間、決めポーズと笑顔をキープしなければなりませんでしたが、自然な笑顔があふれていました。異例の運動会1回目は、クラスの絆を深めるとても素敵な、印象深い運動会となりました。みなさん、感動をありがとう!

9月27日 3年生運動会スナップ

作文紹介 〜今回は6〜9組です!〜

「成長できた運動会」

6組

中学生になって3回目の運動会。過去2回はコロナ禍の影響で制限がある縮小されたものでしたが、今年度は2度も運動会ができ、私にとって特別な運動会となりました。

中でも印象に残ったのは「ジャンピング!シャイニング!アメイジング!」です。6 組は練習の時から思うように記録が伸びず、同じ白組の 9 組からアドバイスをもらうほど、なかなか回数を増やすことができませんでした。予行練習、青学年だけでの運動会と回数を重ね、そしていよいよ本番。みんなで跳ぶのもこれが最後だと思うと 1 回でも記録を更新したいという気持ちは、口に出さなくてもみんな同じだったと思います。跳ぶ前に各クラスへの「○組盛り上がっていますか?」という進行の問いに対し「おー!」の掛け声は、どのクラスよりもテンションが高く、この一言で「今日は跳べる」と自信がつきました。そしてピストルが鳴り「せーの」の合図で勝負が始まりました。クラスー丸となって 1 回 1 回集中して必死に跳んだ結果、143 回と、練習のときには想像もつかなかった回数で記録を更新し、総合順位も 5 位で、こちらも過去最高順位で締めくくることができました。運動会を終え大縄を振り返ると、クラスの連帯感がより一層深まったと思います。

大縄には回す人、跳ぶ人、応援する人と、それぞれに役割があり1つでも手を抜くと成立しません。暑い中での練習が続き大変なこともありましたが、連続で跳べないときはみんなで話し合って意見を出し合い、たとえ引っかかっても仲間を責めるのではなく、気を取り直してみんなで集中して前を向く。これを、練習を通して学び、本番では日頃の努力の成果が実り、達成感を味わうことができました。



「ありがとう」 7組

僕は2年生の時に本当に迷った。「 は団長をやるのか」と、たくさんの人に聞かれた。正直 小学校で団長ができなかったから、やりたい気持ちはあった。でも僕なんかが、全校の約4分の1の生徒を盛り上げて、彼らに最高の思い出をつくってあげることができるのか、本当に心配だった。

団長を決める集まりで、青組で同じになった矢野さんは僕に譲ってくれた。その時はノリで団長を引き受けた感じでいた。でも、何日か経つと実感が湧いてきた。前年の緑組の団長に報告をし、アドバイスをもらったりしていくうちに、だんだんと団長というものを理解できた気がして、やる気が湧いてきた。

青組で同じになった体育委員のなかには、全く見たこともない人がたくさんいた。そこから今のような仲になったのは、少し信じられないくらいだ。僕が困ったときは意見をたくさん出してくれた人、話し合いの場を笑いに変えてくれた人。周囲には本当に助けてもらった。

クラスのことを言えば、大縄は良い結果で、よい終わり方だったと思う。1回目の運動会ではいるいろとトラブルが積み重なってしまい、悔しい思いもしたけれど、テストが明けたラスト練習ではかなり連続でとべたし、声を出してとべていた。2回目の運動会では、目標の回数にもほぼ届いて6位だった。本番前「最下位は嫌だね」とクラスで話し合っていたので、前回、最下位をとった7組だからこそ、気持ちを一つに追い上げて6位をとれたと思う。僕のそれまでの「鼓舞激励」。伝わっているのかずっと心配だったが、後半で追い上げることができて、僕が何回も言ってきたことはムダではなかったんだと思えた。練習で言い過ぎたりすることは多々あったが、その度に切り換えて練習してくれたこと、本当に感謝したい。もうすぐ合唱祭。運動会で培ってきたクラスの団結力を存分に活かして、最優秀賞を目指して頑張ろう!

青組のみなさん。盛り上がってくれてありがとうございました。本当に青組の団長になることができてとても良い経験ができたし、本当に良かったです。



「最後の運動会」 8組

今年の運動会は中学校最後の運動会なので、3年生としての出場種目には特に気合が入りました。 まず一つ目は、演技種目です。練習のときには歩く速度が遅れたり、ダンスの振り付けを間違え たりしましたが、本番はミスをせずに楽しくやり遂げることができて学年の絆を感じることができ ました。

二つ目は大縄です。大縄は昼休みや放課後を使って何度も練習しました。練習を重ねるごとに跳べる回数が増えていき、予行練習では2位をとることができました。本番は1位を目指して頑張りましたが、残念ながら4位という結果になってしまいました。しかし、みんなで息を合わせることの大切さや一体感を感じることができました。

三つ目は色別対抗リレーです。あまり練習ができなかったので不安な部分もありましたが、青組優勝を目指して、なんとしても勝ちたかったです。しかし残念ながら5位という結果に終わりました。とても悔しくて、自分の席に戻ると涙が出てきてしまいました。すると、周りにいた仲間や友だちが「お疲れさま」「速かったよ」「大丈夫?」などと声をかけて慰めてくれました。308の仲間の優しさに癒され、308になれてよかったなと思いました。

今回青組は4位でしたが、結果ではなく、一つ一つの競技を精一杯みんなでやり遂げることができて、私にとっては最高の運動会になりました。運動会で作り上げた団結力を合唱祭で発揮できるように、これからも頑張っていきたいです。



「運動会」の意味 9組

「運動会」は必ずしもやる必要はないらしい。私は全然体力がないし、外に出るのも嫌だし、他にも色んな理由があるので運動会は好きじゃない。ただ、幼稚園の頃からあった行事なので、やらなければならないものだと思ってきた。だから朝会で校長先生の話を聞いたとき、驚いた。必ずしもやる必要のない「運動会」を、三度の延期を経てまでやる理由はなんだと言うのだろう。

三年生の学年種目は大繩だ。簡単そうに見えたのに全然簡単じゃなかった。なかなか連続でとべない。ただこの問題にかんしては、練習する内に改善されていった。本番では六十回以上連続でとべたくらいだ。けれど連続でとべるようになってきたおかげで、自分の体力のなさを痛感した。二分間というのが、こんなにも長いとは。終わったあとすぐに力が入らなくて、立てなくなることが何回もあった。その度にまわりの人達が助けてくれた。心配してくれる人達もいた。それが少し申し訳なくて、でもそれよりもずっと、感謝の気持ちが大きかった。

必ずしもやる必要のない「運動会」をやる理由はなんだと言うのだろう。それは、人がどれほどあたたかいかを知ることができるから。

これが私の見つけた答えである。



★3年生だけの運動会の結果発表★

	1位	2位	3位
綱引き	2組	4組	5組
バラエティ	4組	1組	8組
選抜リレー 5組		2組	9組
学年種目	9組	5組	8組



合唱コンクール

いよいよ25日(水)に相模大野のグリーンホールで文化発表 会が行われます。各クラスで運動会練習と並行しながら続けてき た練習の成果を大いに発揮し、1、2年生の時に見てきた先輩と

同じように全力を出し切り、つきみ野中の伝統を残してくれることを期待します。ここまで共に頑張ってきた仲間と大きくて素敵なホールで歌えることを思いっきり楽しんでください。

第53回文化発表会テーマ	
中島 現む 〜響けー度だけのハー	
7	0月25日(水)開催

<♪合唱コンクール演奏順&係生徒の紹介♪>

発表順	曲名	指揮	伴奏	実行委員	
				☆委員長★副実行委員長	
学年合唱	「With You Smile」				
1	手紙				
2	地球の鼓動				
3	ほらね、				
4	ヒカリ				
5	予感				
6	結				
7	虹				
8	あなたへ				
9	証				

実行委員長のメッセージ 3年6組

- 1.「合唱コンクールへの思いや意気込み」 私たち青学年の合唱コンクールは1年、2年 ともにコロナウイルスの影響で観客の制限があり、規模を縮小しての開催になっていました。しかし、今年は英語のパフォーマンスや吹奏楽部の演奏も戻ってきて、グリーンホールという新しい場所で開催することができます。きっと素晴らしい文化発表会が作れるはずです。今年が人生でラストの合唱コンクールになる人もいると思います。だからこそ、この合唱コンクールを一生思い出に残るような最高のものにしたいです!
- 2.「青学年の仲間たちへ」 合唱は、一人だけでやることは不可能です。一人一人が全力を尽くし、それをクラスで一丸となってまとめることで、人の心に響く、素晴らしい演奏ができると思います。今回がこの青学年でやる最後の合唱コンクールです。ここまで培ってきた団結力をさらに高めて、グリーンホールという最高のホールで最高の合唱コンクールを作りあげましょう!

<リハーサルの様子>



8組 手紙



9組 ほらね、



予感 5組



4組 虹





3組 地球の鼓動



1組 ヒカリ



7組 結



6組 あなたへ



保護者の皆様 ぜひ、グリーンホールへ 練習の成果を見にお越しください。

進路用写真について 10月26日(木)、27日(金)の2日间に進路用写真の撮影(希望者)をします。26日(木)は1~6組、27日(金)は7~9組が対象となりますが、都合が合わない場合はもう一方の日に変更して構いません。当日は制服(ジャケットあり)、写真の代金、を忘れずに持って来てください。撮影時间は下校後から15時30分頃までです。